



La Santa Sede

PEREGRINACIÓN DEL PAPA PABLO VI A TIERRA SANTA

SALUDO AL REY HUSSEIN DE JORDANIA

Aeropuerto de Ammán, Jordania

Sábado 4 de enero de 1964

Majestad:

Nos estamos conmovidos por la amabilidad con la cual vos habéis venido en persona a darnos la bienvenida a nuestra llegada a vuestro reino. Nuestra visita tiene un carácter espiritual. Es el de una humilde peregrinación a los lugares santificados por el nacimiento, la vida, la pasión y muerte de Jesucristo, y por su gloriosa resurrección y ascensión. En los venerables santuarios elevados sobre estos lugares, Nos oraremos por la paz que Jesús nos legó como un mandato: Amaros los unos a los otros como Él nos amó.

Vuestra Majestad, Nos lo sabemos, desea ardientemente la paz y la prosperidad para su pueblo y para todas las naciones del mundo. En cuanto a Nos, sucesor de Pedro, recordamos las palabras del salmo que él cita en su primera epístola "Aquellos que quieren vivir y gozar de la dicha durante muchos días, que eviten el mal y hagan el bien, que busquen la paz y la persigan". También aquellas otras palabras escritas por él mismo: "Honrad a todo el mundo, amad a todos vuestros hermanos, creed en Dios, honrad a los reyes". Quiera Dios escuchar nuestra oración y la de todos los hombres de buena voluntad a fin de que, viviendo juntos en buena armonía, puedan escucharse en el amor y la justicia y hacer reinar la paz universal en el seno de una verdadera fraternidad.